



学校だより

<http://fussa-3e.hs.fussa.school/>



令和8年1月8日

福生市立福生第三小学校

校長：浅倉 宏之

住所：福生市牛浜162

新しい1年のはじまりに

校長 浅倉 宏之

謹んで新春のお慶びを申し上げます。

冬空の下、富士の姿もくっきりと美しく見えるこの良き日に、令和8年の幕が開けました。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、清々しい新年をお迎えのことと存じます。

昨年はインフルエンザの流行のために、一部学校行事に支障が出てしまい、保護者の皆様には大変なご苦労、ご心配をおかけしたことを、改めてお詫びいたします。

短い冬休みでしたが、ご家庭で温かい時間を過ごした子供たちは、一回り大きくたくましくなったように感じます。始業式の朝、正門を通る子供たちの表情は、「今年はこれを頑張るぞ」という新たな決意に満ちており、非常に頼もしく思いました。

1月は、新しいノートの1ページ目のようなものです。どんな文字を書くか、どんな絵を描くか、希望に満ちています。3学期は登校日数が少なく、5・6年生は51日、1～4年生は50日と短い期間ではありますが、その分、中身の濃い日々にしていきたいと考えています。勉強のこと、友達のこと、生活のこと。何か一つでも「自分はこれを頑張った」と胸を張れるものを見つけさせ、自信をもって次のステップへ送り出したいと願っています。

寒さが厳しくなるのはこれからが本番です。感染症対策を含め、健康管理には十分に気を配りながら、子供たちが元気に学び、遊べる環境を整えてまいります。

本年も、福生第三小学校の教育活動へのご理解とご協力を、どうぞよろしくお願い申し上げます。



3学期始業式
代表児童の発表の様子



3学期始業式
読書賞の表彰の様子